
Modaes

Perfiles



Borja Zamácola

Ex director general de Suárez

Borja Zamácola ha sido director general de Suárez desde marzo de 2023 hasta septiembre del mismo año. Previamente, el directivo desempeñaba el mismo cargo en Aristocrazy, donde entró en 2019. Zamácola fue también director internacional de consultoría estratégica en The Venture City, un fondo estadounidense puesto en marcha por parte de ex directivos del ámbito tecnológico desde 2017. El directivo es Bachelor of Science in International Business por la Universidad de Tampa, MBA en Gestión de Empresas de Moda por Isem Fashion Business-Universidad de Navarra y PDG por Iese. Durante casi dos décadas, el ejecutivo trabajó en la empresa familiar Neck&Neck, donde ocupó el cargo de director de innovación y nuevas tecnologías, puesto que abandonó en 2017 para sumarse a The Venture City. Anteriormente, trabajó como gestor de fondos de inversión en Caja Madrid y como analista financiero en Gesconsult. Además, Zamácola fue socio fundador del portal esplaya.com.